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QUADRIENNIO OLIMPICO 2021-2024 
VERBALE CONSIGLIO REGIONALE nr.2/23 del 23/03/2023 

Membri  

UGUAGLIATI Francesco Presidente Presente 

VITTORIO Vito Vice Presidente Vicario Presente in teleconferenza (art. 30 RO) 

LEVORATO Manuela Vice Presidente Presente in teleconferenza (art. 30 RO) 

CALDERARO Edoardo Consigliere Assente giustificato 

MALUSA Daniela “ Presente in teleconferenza (art. 30 RO) 

MARCHI Rosa “ Presente in teleconferenza (art. 30 RO) 

MARCON Alessandro  “ Assente giustificato 

PICELLO Mattia “ Presente in teleconferenza (art. 30 RO) 

STANZIAL Stefano “ Presente in teleconferenza (art. 30 RO) 

TAGLIAPIETRA Mariano “ Presente in teleconferenza (art. 30 RO) 

TUBIA Oddone “ Presente in teleconferenza (art. 30 RO) 

ZANDARIN Giulio “ Presente in teleconferenza (art. 30 RO) 

ZARDINI Marco “ Presente in teleconferenza (art. 30 RO) 
 

Partecipanti      

SEGRETARIO SACCHETTO Ivano Presente 

VICE PRESIDENTE VICARIO FIDAL BALDO Sergio Assente 

FIDUCIARIO REGIONALE GGG RETTORE Niccolò Assente 

FIDUCIARIO TECNICO REGIONALE AGOSTINI Enzo Assente 

REVISORE DEI CONTI REGIONALE SERENA Francesco Presente in teleconferenza 

Assistono su invito del Presidente      

Presidente C.P. BELLUNO IMPERATORE Giulio Presente in teleconferenza dalle ore 20:48 

Presidente C.P. PADOVA  BIANCO Paolo Assente 

Presidente C.P. ROVIGO PRETI Maurizio Assente 

Presidente C.P. TREVISO  BRUNELLO Dino Presente in teleconferenza 

Presidente C.P. VICENZA CERIN Luigi  Presente in teleconferenza dalle ore 20:55 

Presidente C.P. VENEZIA SARTORATO Gilberto Presente in teleconferenza 

Presidente C.P. VERONA MASCALZONI Dino Presente in teleconferenza 

Addetto Stampa FERRARO Mauro Assente 

Ufficio Amministrativo CRV FIDAL DONA’ Sabrina Presente in teleconferenza 

 

ORDINE  DEL GIORNO: 

 
1. Approvazione Verbale Consiglio Regionale nr. 1 del 02/03/2023. 

2. Comunicazioni del Presidente. 

3. Approvazione Bilancio Consuntivo 2022. 

4. Modifiche al Calendario Regionale Estivo 2023. 

5. Varie ed eventuali. 

Alle ore 20:39 il Presidente Uguagliati, verificata la presenza del numero legale, apre la seduta del 
Consiglio Regionale del Veneto.  
Sono presenti nr. 10 Consiglieri che vengono identificati dal Presidente e dal Segretario nelle persone di: 
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Vittorio, Levorato, Malusa, Marchi, Picello, Stanzial, Tagliapietra, Tubia, Zandarin, Zardini e dichiara 
aperta la riunione. 
 

Si passa quindi all’esame degli argomenti all’ordine del giorno. 
 
- 1. Approvazione del Verbale Consiglio Regionale nr. 1 del 02/03/2023: 
Il Presidente Uguagliati, non essendoci osservazioni in merito, passa direttamente all’approvazione. 
Il verbale viene approvato da nr. 9 Consiglieri, nr. 1 Consigliere astenuto: Stanzial in quanto assente nella 
precedente riunione. 
 
- 2. Comunicazioni del Presidente: 

Il Presidente Uguagliati informa: 

 Festa dell’Atletica Master:  

si complimenta con la Consigliera Marchi per l’organizzazione e per l’ottima riuscita della Festa 

Veneta dell'Atletica Master, tenutasi domenica 19 marzo, presso il Teatro Comunale di 

Borgoricco (PD). Passa la parola alla Consigliera che si dichiara soddisfatta per lo svolgimento e 

la massiccia partecipazione, sottolineando però come l’impegno organizzativo sia stato molto 

impegnativo. La stessa ringrazia in particolar modo per il supporto avuto, l’Atletica Libertas 

S.A.N.P., il Consigliere Zandarin e il CR Veneto. 

 Festa dell’Atletica Veneta – stagione 2022:   

il presiedente ringrazia i Consiglieri che si stanno impegnando per l’attività organizzativa della 

Festa dell’Atletica Veneta, che si terrà sabato 25 marzo presso il Teatro Comunale di Mirano 

(VE), con la Presenza del Presidente Federale Stefano Mei. 

 Chiusura della stagione invernale:  

in attesa dell’apertura della stagione estiva, che si configura molto intensa, ritiene doveroso 

ringraziare tutti i Consiglieri, il settore GGG, gli Uffici e la Segreteria che si sono adoperati per far 

funzionare al meglio il sistema nel corso dell’attività invernale chiusa molto positivamente sia dal 

punto di vista numerico (oltre 10.000 presenze atleti-gara) che organizzativo.  

Ritiene inoltre vi sia stata soddisfazione anche da parte dei partecipanti, visti i considerevoli 

risultati ottenuti.  

- 3. Approvazione Bilancio Consuntivo 2022: 
Il Presidente Uguagliati precisa che la convocazione del Consiglio è dovuta nel rispetto dei termini previsti 
dal Regolamento di Amministrazione e ringrazia l’ufficio Amministrativo del CR Veneto (sig.ra Donà) e il 
Revisore dei Conti (dott. Serena) per la scrupolosa e competente attività svolta. 
Passa quindi la parola, per l’illustrazione, al Vicepresidente Vittorio il quale, condividendo il 
ringraziamento del Presidente all’ufficio Amministrativo del CR Veneto e al Revisore dei Conti, sottolinea  
l’aumento del valore della produzione che in modo significativo passa da € 435.398,31 del 2021 agli € 
682.911,62 attuali, con un incremento di oltre il 50% dovuto alla ripresa a regime di tutte le attività 
(affiliazioni, tesseramenti e tasse gara) e di ricavi commerciali per sponsorizzazioni e contributi di enti e 
altri soggetti per manifestazioni sportive.  
L’unico dato in controtendenza, rispetto al precedente bilancio, è la quasi totale assenza del contributo 
per l’attività sportiva (fondo di solidarietà) al CR Veneto da parte della Federazione Centrale. 
Inoltre, ritiene opportuno precisare che, l’approvazione dei rendiconti dei CC.PP. è stata inserita nel 
presente punto all’Odg, in quanto è parte integrante degli elementi necessari per il bilancio consuntivo in 
discussione.     
Si tratta in buona sostanza di una presa d’atto dell’attività contabile 2022, in quanto i rendiconti sono stati 
preordinati dal nostro ufficio Amministrativo e deliberati dai rispettivi Comitati Provinciali. 
Il Presidente Uguagliati riprendendo la parola, da lettura della Relazione al Bilancio consuntivo 2022 del 
CR Veneto, entrando nel dettaglio dei conti economici.  
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Al termine delle varie considerazioni, evidenzia che il bilancio chiude con un avanzo di gestione di                
€ 145,00, contro l’avanzo di gestione di € 27.226,85 dell’esercizio precedente.   
Il Revisore dei Conti dott. Serena desidera ringraziare la sig.ra Donà per la puntuale e collaborativa 
disponibilità in fase di verifica. Prosegue informando sulla propria attività durante l’anno che si conclude 
con la relazione sul bilancio consuntivo sul quale viene ad esprimere un “giudizio”, diverso dal “parere” 
dato nelle variazioni di bilancio, in quanto si basa sulle verifiche trimestralmente eseguite.  
Sottolinea che, una chiusura in pareggio, evidenzia un risultato ottimale rispetto ad un avanzo di gestione 
cospicuo, come nell’esercizio precedente.  
Tiene inoltre a precisare che gli obbiettivi stabiliti nel bilancio di previsione sono stati sostanzialmente 
rispettati/raggiunti.  
Esprime inoltre alcune considerazioni:  
- per la prima volta (almeno dal 2016) dalla sede centrale della FIDAL, non vengono erogati contributi al 
CR Veneto; 
- la gestione delegata dovrebbe chiudere di norma in pareggio invece, come negli esercizi precedenti, è 
risultata un costo (nel 2022 circa € 4.000,00), risorse che vengono tolte alle iniziative attinenti alle proprie 
attività; 
- ribadisce che la rendicontazione dei CC.PP. è insita al bilancio consuntivo, pertanto non rende 
necessario formulare un apposito punto all’Odg; 
- il bilancio approvato non poteva quindi essere che in pareggio in quanto, in data 31/12/2022, le 
variazioni di bilancio deliberate chiudevano con un risultato di pareggio; il giudizio sarà pertanto 
favorevole.        
Fornirà, a seguito dell’approvazione del bilancio consuntivo, una relazione completa di giudizio. 
La Consigliera Marchi fa presente che il costo per l’attività indoor di circa € 4.000,00 del 2022 è di gran 
lunga inferiore rispetto agli anni precedenti. 
Il Presidente Uguagliati e il Vicepresidente Vittorio ribadiscono che l’obiettivo per l’attività indoor, 
dovrebbe essere quello di ottenere risorse e non rimetterci come finora è avvenuto. 
Al termine si passa alla votazione. 
DELIBERA DEL CONSIGLIO 6/23 
La delibera viene approvata all'unanimità dai Consiglieri presenti.  
 
- 4. Approvazione variazioni Calendario estivo 2023:   
ll Presidente Uguagliati passa la parola al Consigliere Picello per illustrare le tre variazioni del calendario 
estivo 2023. Non essendoci ulteriori osservazioni si passa alla votazione.  
DELIBERA DEL CONSIGLIO 7/23 
La delibera viene approvata all'unanimità dai Consiglieri presenti. 
 
- 5. Varie ed eventuali: 
ll Presidente Uguagliati invita i presenti a partecipare alla Festa dell’Atletica Veneta che si svolgerà sabato 
25 marzo presso il Cinema Teatro di Mirano (VE).  
In conclusione chiede ai presenti se esiste qualche altro argomento da trattare. 
 

Non essendovi null'altro da trattare alle ore 21:26 di giovedì 23 marzo 2023, il Presidente Uguagliati 
dichiara chiusa la seduta del Consiglio Regionale, ringraziando i presenti della collaborazione propositiva 
espressa.  
 

Si allega la documentazione relativa ai punti dell’ordine del giorno discussi. 
 

Il Segretario verbalizzante                    Il Presidente  
        Ivano Sacchetto                         Francesco Uguagliati 
          

   
 


